
Vernunftsauto ;-)
Beitrag von „Performance“ vom 27. Juli 2020 um 15:26

Das kommt immer auf den Maßstab an. 

Steigst vom Dacia auf V8 Diesel um, dann ist das ein Aufstieg. Ich komm aus dem V12 und V8
(aufgeladen) Lager. Da ist ein Diesel, so oder so.. nur vernünftig. 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/25573-vernunftsauto/?postID=313103#post313103
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